

## Kapolres Sumenep Jalin Silaturahmi ke Pengasuh Ponpes Assadad Ambunten

Achmad Sarjono - [SUMENEP.GO.WEB.ID](http://SUMENEP.GO.WEB.ID)

Jan 27, 2025 - 17:43



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso didampingi Wakapolres Sumenep, Kabagops, Kabag SDM, Kasat Lantas dan Kasat Binmas Polres Sumenep, Madura, Jawa Timur, sambangi Pengasuh Pondok Pesantren (Ponpes) Assadad Kecamatan Ambunten KH Thoifur Ali Wafa dalam rangka menjalin tali silaturahmi serta sinegritas baik antar Instansi Kepolisian dengan Tokoh Agama wilayah hukum polres setempat.

Kedatangan Kapolres beserta rombongan disambut baik oleh pengasuh Pondok Pesantren Assadad KH Thoifur Ali Wafa.



Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso menyampaikan rasa terimakasih atas sambutan hangat yang diberikan serta bersyukur karena dapat bertemu serta berbincang langsung dengan pengasuh Pondok Pesantren Assadad KH Thoifur Ali Wafa

" Pentingnya kerja sama yang bersinergi dengan Pondok Pesantren Assadad untuk turut mendukung kebijakan Pemerintah dalam rangka menjaga situasi yang kondusif dan ketahanan pangan nasional.

Menurut AKBP Henri Noveri, perlunya silaturahmi antara kepolisian dengan ulama menjaga hubungan yang baik bisa diciptakan dalam sebuah pertemuan silaturahmi sehingga bisa terjalin kedekatan batiniah, rasa persaudaraan, menciptakan rasa persatuan dalam suatu wilayah dan akan berdampak secara signifikan dalam menciptakan kondusifitas suatu wilayah." terangnya.

Selain itu, Kapolres AKBP Henri juga meminta dan memohon do'a untuk keamanan dan keselamatan Bangsa ini khususnya di Wilayah Kabupaten Sumenep.

Pengasuh Ponpes Assadad KH Thoifur Ali Wafa memberi apresiasi dan ucapan terimakasih atas kegiatan silaturahmi yang telah dilakukan Polres Sumenep.

"Kami sampaikan ucapan terima kasih atas kunjungan serta hubungan silaturahmi baik Polres Sumenep, " tuturnya

Semoga kami bisa terus bersinergi dalam membantu menjaga keamanan, kenyamanan dan kondusifitas masyarakat bersama Polres Sumenep, " ujar KH Thoifur Ali Wafa.